

Carmen Luisa y Miguel Letelier han dejado también su impronta en la música nacional. En la foto de 2011, durante el ensayo de una obra de su padre "Sonatos de la Muerte" cobra poemas de Cabriela Mistral

Los Letelier: Tres Premios Nacionales en una familia

El caso de la familia Letelier Valdés resplandece en la historia de los Premios Nacionales en Chile: Alfonso Letelier fue el primero en recibirlo, en 1968, y luego lo hicieron sus hijos Miguel (2008) y Carmen Luisa (2010).

ALMA ARTONIO MUNIOZE.

Considerado un pilar de la producción nacional de música de arte, el compositor Alfonso Letelier Llona (1921-194) fue una suerte de niño prodigio: comenzó a estudiar música a la edad de seis años y sus primeros ensayos musicales datan de 1922, cuando contaba solo condiez años. Seis años despuis compuso una Misa para voz so lista, coros, ógrano y orquesta de cuerdas, y el preludio para una opera sacra, 'La Magadlaen', que dejó inconclusa.

La Magadlaen', a la des que la rindicero un hopera sacra, 'La Magadlaen', que dejó inconclusa.

La Marcia de Stados Americación de Sudas de Sudas de Palu Claudel (1949); "Tobías y Sara" (fopra-a contral por sor "La Anunciación den Marcia de Artes de la Universidad de "Decires" (1940); "Badad y acnórin de cuma", será "Grepa-a contralto y orquesta (1935-36); "Decires" (1940); Cuatro cancio-

nes de cuna para voz de mujer y orquesta de cámara (1938-39); "Sonetos de la Muerte", sobre poemas de Gabriela Mistral (1942-48); "Vitrales de la Anunciación", para soprano, coro femerino y orquesta de cámara (1950); Sindonia "El hombre ante la ciencia", estrenada en 1987, "Nocturno", vinoturno", vinoturno", vinoturno", vinoturno", vinoturno "Nocturno", vinoturno "Nocturno", vinoturno "Semble Bartók, con textos de su autoría. Siempre preocupado por el progreso de la educación musical en Chile y del desarrollo de nuevas generaciones de docentes y creadores, Alfonso Lete aproprietario de las autoridades reestudiar los planes y los programas de la asignatura de ducación Musical en los colegios. "Deben dedicarse más horas a la música", dijo. "A mi juicio, la mayor parte de ese tiempo debe

Travectorias

Miguel, quien murió en 2016, a los 77 años, era respeta-do por sus pares como un músi-co integral: destacado organis-ta, ingenioso compositor y pro-fesor aplicado, obtuvo el Pre-mio Nacional en 2008. Además

ser empleado en la audición explicada de obras maestras, más que en aspectos técnicos o teóricos. Es importante que se den facilidades a los colegios para que obtengan el material adecuado, y que los niños asistan a los conciertos.

Junto a su esposa, la cantante Margarita Valdés Subercaseaux, tuvo cuatro hijos, dos de los cuatro les también recibieron el Premio Nacional: Miguel (organista y compositor) y Carmen Luisa (contralto).



Addemas del Premio Nacional, Altonso Leteleiro Dituvo muchos otros galardones, entre ellos uno de la DéA, que diploma muestra en la foto de la Academia Chilena de Bellas Artes, fue profesor de órgano y composición en la Universidad de Chile.

Antes de estudiar másica, ingreso à Ingenieria Forestal en la U. Austral. Solo cuando oyo terese de la materia de la composito argentino Julio Preceval se decidió por ese instrumento. El use su mestro, y según contaba, le enseñó que un compositor argentino Julio Preceval se decidió por ese instrumento. El use su mestro, y según contaba, le enseñó que un compositor de la música contemporánea. Sin ecesito uso todos los elementos de la música contemporánea. Sin ecesito uso serie de doce tenos, también. Si necesito una acerie de doce tenos, también. Si necesito una acorde de Do Mayor, lo empleo. Note es de música contemporánea. Si necesito una serie de doce tenos, también. Si necesito una acorde de Do Mayor, lo empleo. Note de Do Mayor, lo empleo. De compositor in madre de la compositor de la música de cámara, dueña de una sulta particidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de una alta apacidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de una alta apacidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de una alta apacidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de una alta apacidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de una dia apacidad expresiva, ella fue la voz del Esresemble Bartók, conjunto con el cual interpretó la música de cámara, dueña de contro de la con

El 6 de septiembre de 2018 se "independizó" de Biobío:

Pobreza, envejecimiento y baja escolaridad, los desafíos en 2º aniversario de Nuble

Según intendente, salir del último lugar en los indicadores de desarrollo es la principal tarea que debe enfrentar la región.

A 24 meses de "independi-zarse" de Biobío, la Región de Nuble ya comenzó a medir su desarrollo con el resto de las jurisdicciones en que se divide el país.

desarrollo con el resto de las jurisdicciones en que se divide el país.

En ese comparativo, según revela su intendente, Martín Arrau, las cifras marcan los desafíos de mediano plazo. Entre otros, salir del penaltimo lugar de pobreza —en el que solo la supera La Araucanía—, despegar de la posición de envejecima de la posición de envejecima de la posición de verba de la posición de envejecima desagún de la posición de envejecima desagún de la posición de la posición de previo que fuenta en la previo que fuenta en la previo que fuenta tendencia por la previo que fuenta tendencia de la posición de la población —ecreana a los 500 mil habitantes—, distribuida en tres provincias y en 21 comunas. Además, valora que la sumir



b Lo que justifica el nacimiento de la Región de Ñuble es que al tener caracterización socioeconómica pasamos a ser la segunda región más pobre. Y eso marca las prioridades".

MARTÍN ARRAU

Arau destaca que "partir con una hoja en blanco, y a in componisos de arrastre", permitio construir un plan de trabajo a partir de las demandas de la población —ecrcana a los 500 mil habitantes—, distribuida en tres provincias y en 21 comunas. Además, valora que al asumic "recibimos un presupuesto que era un 230% mayor que el històrico", en alusión al que recibia cuando dependía del Cobierno Regional del Biobio.

El senador PPD por la zona, cicinarios regionales "no necesariamente tienen el conocimiento demicos y valora que la población tenga más cerca a sus autorida-tenga más cerca a sus autorida-tenga más cerca a sus autoridades, que termita implementar un ordenamento resolver en Nuble y se deben tramitar en Biobio".

De igual manera, el parlamenta que algunos fundidar la región en consultar de la del Diobio.









El Ministerio de Vivienda y Urbanismo, invita a todas aquellas empresas interesadas en participar de la próxima Licitación Pública de la Construcción del Parque Mapocho Río - Tramo 6. Las empresas interesadas deberán estar inscritas en el Registro Nacional de Contratistas RENAC del MINVU en alguno de los siguientes Registros, B1 Obras Viales, A2 Edificios que no constituyen vivienda o CSM Palasigismo, todas de 1º Categoria.



DIRECTORA SERVIU METROPLITANO